

1 がつ

めろん組(4、5歳児)

《今月の目標》

準備体操やマラソンを充分に行い、寒い中でも身体を動かす楽しさを味わう。

☆今月の活動☆

- ・戸外であそぶ。
(マラソン、なわとび、ドッジボール、サーキットあそびなど)
- ・歌をうたったり、リズムあそびを楽しむ。
(「ゆげのあさ」「コンコンクシャンのうた」「はしるのだいすき」「青い空に絵をかこう」など)
- ・鍵盤ハーモニカを吹く。(5歳児「きらきらぼし」)
- ・正月あそびを楽しむ。
(こま回し、かるた、凧揚げ、すごろくなど)
- ・生活発表会の製作や劇遊びをする。



子どもの姿

(5歳)

朝夕寒くなりましたが、戸外で元気よく身体を動かしてあそんでいます。昨年よりもなわとびに意欲的で、自分なりに目標を決めて取り組んでいます。連結跳びや新しい跳び方ができるようになると、嬉しそうに教えてくれたり、なわとびカードを友だちと見せ合い励みにする姿が見られます。今月も体調に留意しながら、身体を動かすあそびを楽しんでいきたいです！

(4歳)

寒くなってきましたが、戸外で元気いっぱい身体を動かして楽しんでいます！友だちや異年齢児とサッカーや鬼ごっこで思い切り走ったり、長縄やうんていを繰り返し楽しむ姿が見られます。

今月は、感染症対策に努めながら、正月あそびを楽しんでいきたいです！また、生活発表会の練習も始まるので、意欲的に取り組めるようにしたいです！



ぶどう組(3歳児)

《今月の目標》

寒さの中でも、しっかり身体を動かしてあそぶ。

☆今月の活動☆

- ・戸外であそぶ。(マラソン、長なわなど)
- ・歌をうたう。
(「ゆきのぺんきやさん」「コンコンクシャンのうた」「にんげんっていいな」など)
- ・リズムあそびや集団あそびをする。
(「猛獣狩りに行こう」「カードめくり」など)
- ・正月あそびを楽しむ。
(こま回し、福笑い、かるたとり、凧揚げ、羽根つきなど)
- ・生活発表会の製作や劇遊びをする。

子どもの姿

寒さが増してきましたが、マラソンや長なわなどで身体を温めながら、元気にあそぶ姿が見られます。また、園庭にドングリなどの自然物を用意すると、普段お家の方の料理姿をよく見ているためか、弁当箱に詰めたり、フライパンに砂を入れて、ご飯を作る姿が可愛らしいです。友だちとのやりとりも増え、「貸して」「いいよ」など声をかけあい保育者が仲介に入らなくても少しずつ自分たちで解決ができるようになってきています。

今月も、体調に気を付けながら寒さの中でも色々なあそびを楽しめるよう工夫していきたいと思います！

いちご組(2歳児)

《今月の目標》

自分のマークが分かり、持ち物を出したり片付けようとする。

☆今月の活動☆

- ・戸外であそぶ。(ボール・長なわ、転がしドッジなど)
- ・うたやリズムあそびを楽しむ。
(「ちゅうちゅうねずみ」「コンコンクシャンのうた」「ゆきだるまのチャチャチャ」など)
- ・正月あそびをする。(かるた、福笑い、凧揚げなど)
- ・クレパスやサインペン、絵の具を使ってあそぶ。

ばなな組(1歳児)

《今月の目標》

保育者に見守られながら自分できれいに手を洗おうとする。

☆今月の活動☆

- ・室内であそぶ。(ひも通し・ままごとなど)
- ・乳児園庭であそぶ。(フープ・ボール・しっぽとり等)
- ・手あそびや歌を楽しむ。(「たこのうた」「コンコンクシャンのうた」「ごんべさんのあかちゃん」など)
- ・ふれあいあそびをする。
(「やまごやいっけん」「おでがみサラサラ」など)
- ・正月あそびをする。(歌がるた・羽根つきあそびなど)
- ・踊りや集団遊びを楽しむ。(「きみイロ」「いろいろたんけんたい」「おおかみさん」など)

もも組(0歳児)

《今月の目標》

こぼしながらも保育者と一緒にフォークを持ち、自分で食べようとする。

☆今月の活動☆

- ・室内であそぶ。(棒落とし・シール貼りなど)
- ・乳児園庭であそぶ。
(アンパンマンすべり台・砂場など)
- ・手あそびや歌を楽しむ。
(「たこのうた」「コンコンクシャンのうた」「ごんべさんのあかちゃん」など)
- ・ふれあいあそびをする。
(「もちつき」「おめでとケーキ」など)
- ・クレパスや絵の具でなぐり描きをしてあそぶ。

子どもの姿

最近、警察官やお医者さんになりきってあそぶのが大好きないちご組さん。イメージが子どもなりにあるようで、お医者さんになって、「お怪我はないですか?」と優しく友だちに尋ねたり、お母さんになりきって、「お迎えにきたよ」と人形に言ったりしています。1人から周りにあそびが広がり、色々な場面で友だちと関わる姿が微笑ましいです。来月は生活発表会がありますが、無理なく練習を進めながら楽しんでいきたいと思います！

子どもの姿

歌が大好きなばなな組さん。保育者や友だちと一緒に楽しく手あそびをしたり、うたを歌っています。また、言葉数が以前より増え、高月齢児は友だちと簡単な言葉を交わしながらごっこあそびを楽しんでいます。時々、思いがぶつかってしまう時もありますが、一人ひとりの気持ちを大切にして、友だちとかかわろうとする姿を温かく見守っていきたいと思います。

子どもの姿

寒くなってきましたが、日差しが出ている日には乳児園庭に出て、保育者と一緒にアンパンマンの遊具を渡ってタッチしたり、砂場で手やスコップを使って砂の感触を楽しむ姿が見られます。最近は、紙パンツやズボンに自分で足を入れて上げ下げしようしたり、足首まで下ろしてあげると自分で脱ごうとするなど、着脱を頑張る姿が見られ、「上手にできたね」と保育者に褒められると嬉しそうにしています。感染症などが流行する季節になりましたが、体調の変化に気をつけながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います。